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令和３年第４回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

１２ 

月 

１５

日 

 

１ 野  崎  喜  彦 無  所  属 

２ 鈴 木  隆 無  所  属 

３ 木 戸 久 康 無 所 属 

４ 佐 藤 弘 信 無  所  属 

５ 藁  谷  直  吉 無  所  属 

６ 岡 部 淳 一 日 本 共 産 党 

７ 松 崎 法 通 無  所  属 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 農業の振興策と支

援事業について 

 

（町 長） 

 

（１） ２１年産米の生産数量及び品質（等級）の昨年比は。 

（２） 米価下落に対する町独自の支援策の考えは。 

（３） 転作作物の作付けの現状と今後は。 

（４） 「収入保険」の加入状況は。また、加入者に対する

補助の考えは。 

（５） 今後の「地域担い手支援」に対する強化策は。 

 

２． 「新しい道の駅」

への取り組みと現

状について 

 

（町 長） 

（１） 道の駅拡張に伴う検討委員会は開催されています

か。 

（２） 「事業認定」等を含めた今後の事業スケジュール（工

程）はどのような計画で進められているのか。 

（３） 土地の取得に向けた交渉過程と現状は。 

２ 

 

 

 

 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

１． 新型コロナワクチ

ン３回目接種及び

新たな経済対策対

応について 

 

（町 長） 

 

（１） ３回目の接種はいつから行うのか。 

（２） 接種の優先順位、手順、会場、スタッフは前回同様

か。 

（３） 新たな経済対策への事業計画や準備はできている

か。 

（４） それに伴う歳入をどのくらい見込んでいるか。 

（５） その事業後の経済波及効果の目標数値はあるか。 

２． 町の産業振興政策

の取り組みについ

て 

 

（町 長） 

（１） 米価下落で大打撃を受けた生産者へ町独自の助成を

おこなうか。 

（２） 人、農地プラン実質化の現在の進捗状況は。 

（３） 町の看板ともいえる品評会受賞醸造所のＰＲに努め

ているか。 

 

３． デジタル変革（Ｄ

Ｘ）推進の対応状

況について 

 

（町 長） 

（１） デジタル変革（ＤＸ）推進はどの程度進捗している

か。 

（２） ベンダーロックインを解消する改善活動を行ってい

るか。 

（３） 情報システム調達のための発注及び契約方法の見直

しを行うか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 

 

 

 

 

１０番 

木戸 久康 

 

 

 

１． 町の将来に向けた

財政負担の軽減を

問う 

 

（町 長） 

 

（１） 現在マイナンバーカードの普及率は何％か。又、メ

リット、デメリットは何か。 

（２） コスモス荘の舗装工事を完成後に行なった理由は。 

（３） 現在、町発注の工事は順調に進んでいるか。 

（４） 令和２年度現在、借地施設は何施設で何件か。 

（５） 地権者は何人で、年間に支払う総額はいくらか。 

（６） 見直しも考え、又、解消できる件は取得すべきと思

うが、その考えは。 

 

４ ６ 番 

佐藤 弘信 

１． 令和４年度の事業

計画と財源の確保

について 

 

（町 長） 

（１） 新年度の予算編成に対する基本方針は何か。 

（２） 第７次振興計画では５つの基本計画がありますが、

現時点で特に取り組むべきものは何か。 

（３） 既存の事業に対しての評価はどのように行われてい

るか。 

（４） 主な継続事業はどのようなものがあるか。 

（５） 新年度の特筆すべき、重要施策は何か。 

（６） 町民の要望をくみ上げ、どのように事業に反映して

いくのか。 

（７） 財源の確保には、どのような見通し、努力を行うの

か。又、債務の返済計画は。 

 

５ ５ 番 

藁谷 直吉 

１． 高齢者への行政支

援について 

 

（町 長） 

（１） 町の６５歳以上の高齢者は何人か、うち女性の高齢

者は何人か。 

（２） 町の汚水処理人口普及率と合併処理浄化槽整備率は

何％か。 

（３） 町の公衆トイレは何カ所あるのか。その管理はどう

しているのか。 

（４） 町の公衆トイレや公共施設トイレに手すりなどが設

置してあるのか。 

（５） 町の公共施設や公衆トイレの和式便器に腰掛ける便

器が必要ではないか。 

（６） 遊里工房の仮設トイレの管理はどうしているのか。 

（７） 私道に、防犯灯やカーブミラー設置費用助成する考

えは。 

（８） 高齢者が運転する車に、踏み間違い時の急発進抑制

などをサポートする助成を検討すべきと思うが。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

６ 

 

 

 

９ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

１． 投資的土地取得の

有り様と問題点 

 

（町 長） 

 

（１） 土地売買申し出が地権者ではないというのはどうい

うことか。 

（２） 売買協議は誰が対応し、最終決定者は誰か。 

（３） 売買協議及び取得決定の時点で税金滞納問題は出な

かったのか。 

（４） 取得時に崖地についての対応が迫られることは考え

なかったのか。 

（５） 土地取得は、施策実施のため必要火急だったのか。 

（６） この土地は令和４年度主要事業とどう関連してくる

のか。 

 

２． 現在取り組み中の

施策と今後に向け

た考え方 

 

  （町 長） 

（１） ワクチン接種３回目の予定、３回目に対しての不安

や接種しないという声、１２歳以下の子供たちの接

種に対する声をどう受け止めているのか。 

（２） 米価下落及び燃料費値上がりへの支援はどんな対応

策になるのか。 

（３） 福祉避難所への支援人材確保は調整済みとの事、人

的体制の内容は。 

（４） 重度心身障がい者、ひとり親への医療費現物払いの

実施予定は。 

（５） 町内建築物において課税か非課税かについて町と建

て主及び業者との主張が食い違う事例が発生してい

る。その状況把握は。 

（６） 過日、町議員・議長（町）（県・北海道東北６県議長

会長）としてご活躍された元議員さんがお亡くなり

になりました。町政と議会に多大なる貢献をした足

跡について町長の感想を伺います。 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 ３ 番 

松崎 法通 

 

 

 

 

 

１． 大網庵を観光の拠

点に 

 

（町 長） 

（１） ここ数年の大網庵の利用状況は。 

（２） 過去に大網庵などを拠点とした観光周遊コースの整

備を考えたことはあるのですか。 

（３） 今後、主に他町村の人たちに利用してもらう方策を

考えているのか伺います。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

７ 

 

 

 

 ３ 番 

松崎 法通 

 

 

２． 高齢化社会に向か

ってのより良い生

活のあり方と町の

対応について 

 

（町 長） 

 

（１） 町民の健康維持にどのような対策をとっているの

か。 

（２） 高齢な人に対しての、健康寿命を延ばすための方策

はどのようにしているのか。 

（３） 道の駅に出荷している人たちの年齢構成は、又、高

齢化が進む中持続して出荷してもらう方策は、どの

ように考えているのか伺います。 

（４） 料理に使う彩りのための、つまもの、花などの出荷

のための市場調査を行なったことはあるのか伺いま

す。 

 

３． 町のライフライン

の維持管理と対応

について 

 

（町 長） 

 

 

 

 

（１） 簡易水道をはじめとする上下水道において、耐用年

数を超えて老朽化している本管はあるのですか。 

（２） 沢浄水場付近は、土石流危険渓流となっているが、

大雨のさい山の保水力は大丈夫か伺います。 

（３） 停電や災害などをはじめとする、町の通信インフラ、

サーバーなどの不調な時のバックアップは万全です

か。 

 

 


